



# つきぐみだより



先月の保育参観には、お忙しい中ご参観いただきましてありがとうございました。少し緊張していた子どもたちでしたが、集中して教材に取り組むいつもの保育園での子どもたちの様子をご覧いただけたかと思います。懇談会ではご家庭での様子やご意見などありがとうございました。

子ども達はマラソン大会に向け、体力作りの一環として毎日マラソンを頑張っています。日に日に体力もついてきて、「今日は○番だったよ！」「もう一回走りたい！」とやる気満々です。

また、寒い日が続いているですが子ども達はいつでも元気いっぱい、戸外遊びを楽しんでいます。思い切り風を浴びながら走り、自分で絵を描いた凧が上がると達成感を感じながら「見て見て！」と自分の凧を誇らしげに見せてくれました。

まだまだ感染症が流行しやすい季節ですので、体調に配慮しながら寒さに負けず、冬ならではの自然や戸外遊びを楽しんでいきたいと思います。

## 今月の目標

- 冬を健康に過ごすために必要な習慣が身に付き、寒さに負けず元気に過ごせるようにする。
- 友だちとのつながりを深める中で、自分の思いや考えを言葉で表現し、相手と気持ちの折り合いをつけようとする。



## おねがい

- 安全面、衛生面から、手足の爪は短く切ってください。
- 感染症にかかりやすい時期ですので、お子様の体調に少しでも変化がありましたら登園時に保育者にお知らせください。
- 感染症予防の為にも、ご家庭でもこまめな手洗い・うがいの習慣をお願いします。

## おしらせ

2月7日（土）はマラソン大会です。頑張る子ども達にたくさんの拍手をよろしくお願いします。保護者の部もありますのでご参加お待ちしています。マラソン大会終了後には、給食試食会を予定しております。是非ご参加ください。

